



Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

S/20508
7 de marzo de 1989
ESPAÑOL
ORIGINAL: ARABE

**CARTA DE FECHA 7 DE MARZO DE 1989 DIRIGIDA AL SECRETARIO GENERAL POR
EL REPRESENTANTE PERMANENTE DEL IRAQ ANTE LAS NACIONES UNIDAS**

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno, tengo el honor de comunicarle las siguientes violaciones de las disposiciones de cesación del fuego cometidas por el Irán, tal como figuran en el anexo.

Agradeceré que tenga a bien hacer distribuir la presente carta y su anexo como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Ismat KITTANI
Representante Permanente

Anexo

1. El 6 de marzo, a las 0.20 horas, se observó a una unidad de ingenieros iraní, que contaba con 4 camiones de volteo, 2 palas, 1 topadora y 1 aplanadora, que realizaba trabajos frente al terraplén situado en las coordenadas 99, 17, 48, en el sector del III Cuerpo de Ejército (sector sur).
2. Se les ordenó, por intermedio de los observadores internacionales que se encontraban a la sazón en las inmediaciones, que interrumpieran sus operaciones, pero la parte iraní no obedeció.
3. Habida cuenta que todas las tentativas de los observadores internacionales no dieron resultado, nuestras unidades no tuvieron más remedio que abrir fuego para poner término a dichas operaciones.
4. La parte iraní respondió, pero nuestras unidades lograron reducirla al silencio y los tiros cesaron a las 11.35 horas.
5. A las 17.12 horas, los iraníes dispararon con artillería pesada y lanzaproyectiles en dirección del sector del III Cuerpo de Ejército (sector sur); nuestras unidades se vieron obligadas a responder y el combate duró unos instantes.
6. Se comprobó últimamente que, en la parte iraní, se han multiplicado las operaciones de ingeniería militar, instalándose nuevas bombas de agua para seguir inundando el sector sur; de esta manera: a) el 5 de marzo, a las 7.00 horas, se detectaron elementos del cuerpo de ingeniería iraní consistentes en 1 topadora y 4 camiones de volteo mientras procedían a consolidar una carretera en el punto de las coordenadas 549-218, a 800 metros del perímetro avanzado de las unidades del VII Cuerpo de Ejército (sector sur); b) el 5 de marzo, a las 8.00 horas, se detectaron elementos del cuerpo de ingeniería militar iraní, consistentes en 2 palas mecánicas, 2 topadoras, 1 apisonadora, 14 camiones de volteo y 1 niveladora, mientras procedían a reparar una carretera en el punto de las coordenadas 332-574 y 300-641, a 900 metros del perímetro avanzado de las unidades del VII Cuerpo de Ejército (sector sur); c) el 6 de marzo, a las 7.20 horas, se detectaron elementos del cuerpo de ingeniería militar iraní consistentes en 1 pala mecánica y 17 camiones de volteo mientras procedían a reparar y consolidar una carretera en el punto de las coordenadas 432-534 y 535-298, a 750 metros del perímetro avanzado de las unidades del VII Cuerpo de Ejército (sector sur); d) el 6 de marzo, a las 8.00 horas, se detectaron 1 pala mecánica, 2 traíllas y 1 camión de remolque con 4 bombas de agua que provenían de la retaguardia iraní, y a las 10.40 horas se descargó una bomba de agua para instalarla en el punto de las coordenadas 952-811, en el sector del III Cuerpo de Ejército.
7. Han incrementado las actividades realizadas por la parte iraní en el sector central con la creación de nuevas posiciones y el refuerzo de las posiciones existentes; así, el 6 de marzo, la parte iraní estableció dos puestos de vigilancia en los puntos de las coordenadas 156-792 y 155-787, a 1,5 kilómetros del perímetro avanzado de las unidades del Primer Cuerpo Especial de Ejército (sector central); el 6 de marzo, a las 2.45 horas, se detectó una patrulla iraní integrada por una docena de elementos mientras cavaba una zanja de comunicación en la cota 570 en el punto de las coordenadas 141-811, a 1,5 kilómetros del perímetro avanzado de

nuestras unidades; el 6 de marzo, a las 8.05 horas, se detectaron dos patrullas iraníes, la primera compuesta de 15 elementos y la segunda de 7 personas, mientras cavaban una zanja de comunicación y establecían posiciones de tiro en la cota 535 en el punto de la coordenada 147-805, a 1.100 metros del perímetro avanzado de nuestras unidades.

Estas acciones iraníes contravienen las disposiciones del cese del fuego. Además la parte iraní, pese a las promesas que hizo al Sr. Ian Elliasson, Representante del Secretario General de las Naciones Unidas, durante su última visita a Teherán, prosigue las operaciones de inundación.
